

2021年2月19日  
九州電力送配電株式会社

## 電力の需給状況と節電のご協力への御礼について

昨年12月下旬以降、全国的な電力需給のひっ迫に伴い、お客さまをはじめ、広く社会の皆さまに大変なご迷惑とご心配をおかけしております。先月より、電気の効率的なご使用による節電へのご協力をお願いさせていただいており<sup>\*</sup>、ご協力いただいた多くの皆さまに、改めて厚く御礼を申し上げます。

(※ 2021年1月10日、1月12日お知らせ済み)

今回の需給のひっ迫は、全国的に厳しい寒さが続き、例年に比べ電力需要が大幅に増加したことにより、燃料在庫が低下する状況となったことなどから、主に発電電力量(kWh)の面で供給力が不足したことによるものと考えております。

当社では、電力広域的運営推進機関の指示に基づき、日ごろ稼働していない高経年火力を含めてあらゆる発電所に対し、フル稼働することを要請するとともに、自家用発電機を所有している事業者さまに対して発電協力要請を行うなど、更なる供給力の確保に全力を尽くしました。また、同機関と連携しながら広域的な電力の融通を行い、安定供給の確保に向けて最大限の対策を講じました。

1月下旬から2月にかけては、厳しい寒さの日もありながら、平年の気温を上回る日も多くなったことから電力需要が落ち着きを見せるとともに、発電用LNGについても、安定供給に必要な水準まで回復していることを確認しております。また、電力供給面では、トラブルにより停止していたエリア内の電源が順次復旧したこと等により、今後も供給力を確保できる見通しです。こうしたことから、今冬は需給ひっ迫を避けられる見通しとなったものと認識しております。

本件については、経済産業省「電力・ガス基本政策小委員会」において検証も開始されたところです。当社といたしましても、今回の電力の需給ひっ迫に伴う課題の解決策について検討を進めてまいります。

電気の効率的な使用にご協力いただいた皆さまはもとより、燃料の調達も含めて供給力の確保にご協力いただいた関係業界の皆さま、自家用発電機の最大限の運転にご協力いただいた皆さまなど、多くの皆さまに感謝申し上げます。

最新の電力需給状況については、当社のHPに掲載している「でんき予報」をご確認ください。(URL : [https://www.kyuden.co.jp/td\\_power\\_usages/pc.html](https://www.kyuden.co.jp/td_power_usages/pc.html))

以上



「快適で、そして環境にやさしい」  
そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。  
それが、私たち九電グループの思いです。